

« Astrofrancophonie au pic »



Nous étions revenus bredouilles de notre précédente mission hivernale (en 2008). La météo très clémente le jour devenait systématiquement exécration la nuit ! Cet hiver, nous étions donc bien décidés à profiter d'une bonne période de temps clair pour effacer ce souvenir cuisant.



L'accès à l'observatoire a été "trop" facile : bonne neige bien stable, beau temps et traces déjà faites entre le sommet du plus haut télésiège de Saint-Véran (le Grand Serre, qui nous conduit à 2800 mètres) et la station (2930 mètres). Les cinq astro-rando-skieurs (Béatrice, Vincent, Simon, Pierre et Dominique) se sont vite retrouvés devant un chocolat bien chaud !

Après une journée à préparer la station et le matériel, les premiers travaux astro peuvent commencer. Contrôles habituels du T62 un peu givré : mise en station, collimation et équilibrage suivis d'un peu de visuel.

La fin de la semaine a été particulièrement agréable : à peine plus froid qu'en août, pas de vent, très peu de nuages, turbulence faible (seeing descendant quelquefois sous la seconde d'arc). La coupole AshDome est ouverte et la Flat-field mise en batterie. Résultat : quelques belles images à voir dans ce compte-rendu.

Au fait, pourquoi la mission s'intitule "*Astrofrancophonie au Pic*" ?
Tout simplement parce que nos amis Simon et Vincent viennent de Belgique (Wallonie), Simon travaille en Suisse (en réalité, à Genève, enterré à 100 mètres de profondeur sous la frontière franco-suisse) et réside en France, Vincent réside en Belgique. Quant au reste de l'équipe, il vient de Bretagne, de Vendée ou de Bourgogne et tout ce petit monde échange dans la langue de Molière et pratique l'astronomie !

Une belle mission au final... qui se termine par une pétanque dans la neige !

